

ABSTRAK

Anjarsari, Annisa.2015. **Analisis pada Istilah Sapaan Orang New York Direpresentasikan Pada Acara Televisi *How I Met Your Mother***. Program Studi Sastra Inggris, Universitas Brawijaya, Pembimbing I: Isti Purwaningtyas; Pembimbing II: Didik Hartono.

Kata Kunci: Istilah Sapaan, Orang New York, *How I Met Your Mother*, Acara Televisi.

Istilah sapaan adalah istilah yang digunakan untuk menegur lawan bicara. Dikarenakan terdapat banyak komunitas dan budaya di masyarakat ini, istilah sapaan juga bervariasi. Komunitas – komunitas dapat ditemukan di berbagai aspek di dalam masyarakat, termasuk acara televisi. Sebagaimana biasanya, acara televisi menceritakan tentang suatu grup tertentu, bagaimana mereka menjalani hidup. Sisi budaya pada suatu masyarakat tersebut juga dapat dicerminkan pada televisi, contohnya melalui bahasa dan dalam hal ini melalui istilah sapaan. Untuk menegur seseorang, ada beberapa faktor yang harus di pertimbangkan. Faktor – faktor seperti umur, jenis kelamin, pekerjaan mempengaruhi penegur dan penerima untuk menggunakan istilah tertentu. Maka dari itu, penelitian ini dibuat untuk mengetahui apa saja dan mayoritas istilah sapaan yang digunakan di masyarakat New York di acara televisi *How I Met Your Mother*, dengan menggunakan teori dari Brown dan Ford, dan juga faktor yang mempengaruhi

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif untuk menjelaskan istilah sapaan sebagai suatu fenomena di masyarakat. Selanjutnya, pendekatan ini juga digunakan untuk menganalisis percakapan antara karakter utama dan pendukung untuk menyelidiki faktor dari istilah sapaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat 67 istilah sapaan dalam 3 episode acara televisi *How I Met Your Mother*. 40 istilah sapaan menggunakan nama depan (berbalas dan tidak berbalas) sebagai istilah yang sering digunakan. Diikuti dengan istilah sapaan menggunakan istilah yang bervariasi sebanyak 19 istilah. Sementara, Gelar- nama akhir (tidak berbalas) ditemukan sebanyak 8 istilah. Sebagai tambahan, terdapat beberapa faktor yang ditemukan seperti perbedaan umur, perbedaan pekerjaan, perbedaan jenis kelamin, kekerabatan dan tingkat keakraban yang mempengaruhi keputusan dalam istilah sapaan.

Untuk penelitian lebih lanjut dalam istilah sapaan, disarankan kepada peneliti selanjutnya terutama yang tertatik untuk menganalisa untuk menggunakan teori yang berbeda.